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Llaman a conformar mesa de artesanos en Angol

Con la finalidad de orga-
nizar de manera definitiva 
a los artesanos que hacen 
vida en la comuna de An-
gol, se está llamando a con-
formar una mesa en la que 
estarían participando todos 
los profesionales de la ma-
nufactura que se desarro-
llan en la capital provincial, 
por lo que en conferencia de 
prensa ofrecida ayer miér-
coles 25 de junio, el grupo 
que se encuentra organi-
zando este proceso junto al 
alcalde Enrique Neira, invi-
taron a todas las personas 
que se consideren artesa-
nos, a sumarse.

El alcalde explicó que el 
objetivo es el levantamiento 
primero de la información 
que se va a requerir para 
crear esta Mesa de Artesa-
nos de la comuna de Angol 
para “dar un paso históri-
co en el reconocimiento y 
la valorización de nuestra 
identidad local”. 

Neira destacó que “la arte-
sanía es un pilar de nuestra 
cultura y economía, y es por 
ello que la Municipalidad, a 
través de sus departamen-
tos de Cultura, Turismo y 
Proyectos, se enorgullece 
de coordinar y dar inicio a 

Nanette Andrade un proceso fundamental, la 
creación de la Mesa de Ar-
tesanos de Angol. Declara-
mos oficialmente abierta la 
convocatoria para que los 
artesanos y artesanas de 
nuestra comuna postulen y 
sean parte de los miembros 
fundadores de esta impor-
tante organización”.

Requisitos
En este mismo orden de 

ideas, el alcalde mencionó 
que se busca identificar a 
los verdaderos artesanos, 
para lo cual deben cumplir 
con una serie de requisitos 
que serán evaluados por 
la comisión organizadora. 
“Angol tiene la bondad de 
tener muy buenas y muy 
buenos artesanos. A lo me-
jor nosotros no hemos te-
nido la capacidad suficien-
te para explorarlo, pero yo 
creo que con esta mesa in-
dudablemente que nos va a 
permitir ordenar y dar las 
oportunidades que hoy día 
necesitan”, señaló.

Una de las integrantes de 
esta comisión es la artesa-
na textil Katherine Garrido, 
quien mencionó que “este 
ordenamiento, más allá del 
tema de venta o económico, 
viene a cumplir con la sal-
vaguarda de un patrimonio 
artesanal de nuestro terri-
torio”. Para esto asegura 
que se están basando en los 

Se recibirán solicitudes para esta primera 
etapa, hasta el próximo viernes 4 de julio

establecido en las nuevas 
leyes de artesanía y de pa-
trimonio de industrias crea-
tivas.

Otro de los integrantes 
de la comisión es Roberto 
Allende Bustamante, lutier 
y constructor de instrumen-
tos de cuerda, quien señaló 
que dentro de los requisitos 
generales, está ser persona 
natural mayor de 18 años, 
ser chileno o extranjero con 
residencia en el territorio, 
ser artesano, creador, cultor 
en ejercicio.

También los postulantes 
deben tener un taller artesa-
nal. “El taller nos aporta una 
evidencia de que tú estás 
produciendo lo que vendes. 
Entonces, las fotografías del 
taller y del lugar de trabajo 
van a ser fundamentales al 
momento de evaluar la pos-
tulación”. 

También deberán presen-

tarse fotografías de al me-
nos 10 productos o piezas 
que hayan sido creadas por 
el artesano o artesana pos-
tulante. “No estamos eva-
luando una sola pieza para 
entregar un premio, sino 
que estamos evaluando tra-
yectoria”, dijo Allende.

La comisión evaluadora 
está integrada por 7 per-
sonas incluyendo a los ya 
mencionados, así como a 
2 artesanas mapuche de la 
Cordillera de Nahuelbuta, 
por lo que la convocatoria 
también abarca a personas 
de pueblos originarios que 
se dediquen a la artesanía.

¿Dónde acudir?
Las postulaciones pueden 

presentarse de forma pre-
sencial en la Oficina de Tu-
rismo de Angol en calle Julio 
Sepúlveda, o por internet.

Se espera que todo el pro-
ceso de conformación esté 

listo en las próximas sema-
nas y que puedan dejar ins-
talada la mesa para el veni-
dero 21 de julio.

Hacia un mercado
 artesanal

El alcalde también destacó 
que una de las oportunida-
des que brinda este proceso 
organizativo, tiene que ver 
con las posibilidades ciertas 
de que se puedan generar 
los espacios permanentes 
para la elaboración y venta 
de productos artesanales.

“Podemos pensar en tener 
un pueblito de los artesa-
nos, tener la galería de los 
artesanos, pero la idea es a 
mediano plazo, tener un es-
pacio del cual ellos también 
se sientan dueños, que pue-
dan también mejorarlo, cui-
darlo, así que dentro de las 
posibilidades que sean con-
versados está también esa 
alternativa”, afirmó.

Diputado Beltrán busca acelerar pavimentación
 de camino y construcción de APR en Curacautín 

Se reunió con los dirigentes del Comité de 
Adelanto Las Zarzas -Córdoba de la comuna 
cordillerana y realizó una intervención ante

 el pleno de la Cámara por este caso.

El diputado por el Distrito 
22, Juan Carlos Beltrán Silva 
se reunió con el Comité de 
Adelanto Las Zarzas-Córdo-
ba en Curacautín, liderado 
por don José Moya, junto 
a su directiva José Monte-
cinos y Yamilet Figueroa, 
quienes llevan años espe-
rando soluciones concretas 
tanto para la pavimentación 
de la vía que lleva a su sec-
tor, como para la concreción 
del proyecto de Agua Pota-
ble Rural (APR).

Tras el encuentro con los 
vecinos, el Parlamentario 
Mallequino y ante el pleno 
de la Cámara de Diputados, 
realizó una intervención 
para explicar la situación 

durante la que reiteró que el 
Comité de Adelanto Las Zar-
zas-Córdoba “requiere apo-
yo urgente y por eso vengo 
a solicitar que se realicen y 
se concreten los siguientes 
oficios: que se oficie el Mi-
nisterio de Obras Públicas y 
Vialidad para que en el más 
breve plazo se elabore un 
proyecto de pavimentación 
para el camino principal del 
sector Las Zarzas-Córdoba, 
en Curacautín, consideran-
do que se trata de familias 
que por años han adelanta-
do este proyecto”.

“Además —recalcó— que 
se considere su priorización 
tanto administrativa como 
financiera, tanto del proyec-

to como de la mantención 
del camino. Por otro lado, 
solicito que se oficie a la 
Dirección de Obras Hidráu-
licas para que me informe 
el Estado en que se encuen-
tra el proyecto de APR para 
el Comité de Adelanto Las 
Zarzas-Córdoba de Cura-
cautín y por último, solicito 
que se oficie también a la 
Dirección de Obras Hidráu-
licas para que junto a sus 
equipos técnicos se presen-
te en el lugar con el fin de 
reunirse con el Comité de 
Adelanto para ver la situa-
ción del agua y las alternati-
vas que se pueden plantear 
en materia de acceso al vi-
tal elemento. Sabemos que 
los proyectos de APR son 
demorosos y los vecinos 
requieren, mientras tanto, 
que busquen alguna alter-
nativa paralela al proyecto 
que les permita mejorar la 

calidad de vida y tener tam-
bién agua en sus casas”.

El presidente del Comité 
de Adelanto Las Zarzas-Cór-
doba, José Moya valoró tan-
to la visita del diputado 
Juan Carlos Beltrán como la 
intervención en el seno de 
la Cámara de Diputados.

“Acá los vecinos —seña-
ló— propusieron el tema 
del agua potable porque 
durante el verano se secan 
mucho las napas subterrá-
neas y hay muchos vecinos 

que quedan sin agua pota-
ble, entonces le hicieron la 
consulta de qué posibilida-
des habría de hacer una in-
tervención para ayudarnos 
a que como están en varias 
partes instalando agua po-
table, a ver si se podía hacer 
acá en este sector igual  y el 
diputado Beltrán dijo que sí, 
que él iba a hablar y hacer el 
comentario en el Congreso, 
así que le agradecemos la 
intervención que fue muy 
buena”.
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